Feuerwehr-Senioren sammeln Eindrücke im Norden

AUSFLUG Altersabteilung erlebt abwechslungsreiche Bustour nach Bremerhaven

COLNRADE/AK - Nach Bremerhaven führte diesmal der jährliche Ausflug der Altersabteilung der Freiwilligen Feuerwehr Colnrade. Mit vielen Eindrücken kehrten die Teilnehmer heim: Besucht worden war das Deutsche Auswandererhaus; zudem hatten die Senioren ein Museums-U-Boot erforscht, während die Frauen eine Fahrt durch den Hafen unternahmen. Ein Mittagessen und eine Kaffeetafel im Elsflether Sportboothafen rundeten das Programm ab.



Gemeinsam nach Bremerhaven: die Feuerwehr-Senioren und ihre Begleiterinnen

ILD: FF